

FDP Warburg: Bereit für die Kommunalwahl – Mit Christian Menke und Susanne Semmler an der Spitze!

Warburg, 18. Juli 2025 – Die Freie Demokratische Partei (FDP) in Warburg gibt bekannt, dass ihre Kandidatenliste für die bevorstehende Kommunalwahl vom Wahlausschuss offiziell bestätigt wurde. Die FDP Warburg ist bereit, sich mit vollem Engagement für die Belange der Bürgerinnen und Bürger Warburgs einzusetzen und frischen Wind in die Kommunalpolitik zu bringen. Angeführt wird die Reserveliste von Christian Menke aus Welda auf Platz 1 und Susanne Semmler (Warburg) auf Platz 2.

„Wir freuen uns sehr über die Bestätigung durch den Wahlausschuss“, so die FDP Warburg. „Mit Christian Menke und Susanne Semmler haben wir zwei erfahrene und engagierte Persönlichkeiten an der Spitze unserer Liste, die Warburg gut kennen und sich mit Leidenschaft für unsere Stadt einsetzen werden. Warburg hat großes Potenzial, und wir sind davon überzeugt, dass wir gemeinsam viel erreichen können. Es ist an der Zeit, mutige Entscheidungen zu treffen und unsere Stadt zukunftssicher zu gestalten.“

Die FDP Warburg hat klare Schwerpunkte für ihre politische Arbeit definiert:

Ein zentrales Anliegen der FDP ist die Finanzpolitik der Stadt. Die Partei wird sich dafür einsetzen, die städtischen Finanzen solide zu gestalten. Ihr Ziel ist es, Spielräume für wichtige Instandhaltungsmaßnahmen und Investitionen zu schaffen und gleichzeitig die Belastung für die Bürgerinnen und Bürger im Blick zu behalten.

Ein weiteres Herzensanliegen der FDP ist der Wohnungsbau. Angesichts der steigenden Nachfrage nach bezahlbarem und vielfältigem Wohnraum in Warburg möchte die Partei innovative Lösungen vorantreiben. Sie will sowohl jungen Familien als auch Senioren attraktive Wohnmöglichkeiten bieten, die den unterschiedlichen Bedürfnissen gerecht werden.

Besonderes Augenmerk legt die FDP auf die Kindergärten und Offenen Ganztagschulen (OGS). „Unsere Kinder sind unsere Zukunft. Wir müssen sicherstellen, dass sie die bestmögliche Betreuung und Bildung erhalten“, betont die FDP. Die Partei plant, sich für den Ausbau und die Qualitätssicherung dieser wichtigen Einrichtungen und die Fortsetzung der Finanzierung von Alltagskräften einzusetzen, damit alle Kinder in Warburg optimale Startchancen haben.

Die FDP Warburg ist zuversichtlich, mit ihren kompetenten und engagierten Vertretern in den Rat der Stadt Warburg einzuziehen und die Interessen Warburgs auf allen Ebenen vertreten zu können. Die Partei lädt alle Bürgerinnen und Bürger ein, mit ihr ins Gespräch zu kommen und gemeinsam an der Zukunft Warburgs zu arbeiten.